
Vier Jahre nahm ich jeden Abend eine Schlaftablette .Nur so war es möglich den
gewünschten Schlaf zu bekommen. Die Angst der Abhängigkeit stieg in mir. So
ging ich zur Akupunktur zu Herrn Nguyen Trung Thanh . Nur zweimal wurde
ich behandelt und schon konnte ich ohne Schlaftablette schlafen. Ein Wunder
war geschehen ! Ich bin sehr dankbar für diese Hilfe, die auch bis jetzt
angehalten hat.

Leipzig, den 14.12.2009

(Elfriede Weber)


